

BOLETÍN No. 387 ->>

Las licenciaturas en Administración y Gestión Fiscal de PYMES así como Logística Empresarial, serán evaluadas por el máximo organismo de la calidad académica en México.

Cumpliendo con el compromiso que tiene la Universidad Autónoma de Aguascalientes de ofrecer programas educativos de calidad y con los más altos estándares de competitividad y vanguardia, el Centro de Ciencias Empresariales de Campus Sur sometió a evaluación diagnóstica a las licenciaturas en Administración y Gestión Fiscal de PYMES, así como Logística Empresarial por parte de los Comités de pares externos del Comité de Ciencias Sociales y Administrativas de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES).

Así lo dijo el maestro Salvador de la Cruz Torres, decano de dicho centro quien a su vez manifestó la necesidad de transparentar los procesos en el ámbito académico y administrativo de las carreras que ofrece la Universidad Autónoma de Aguascalientes, por ello destacó la necesidad de contar con evaluaciones externas que constaten la calidad educativa de primer nivel que brinda a sus universitarios.

En representación del rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González, el director general de Docencia de Pregrado, el maestro Juan José Shaadi Rodríguez, señaló que para continuar ofertando programas educativos es necesario que organismos externos avalen la excelencia académica de las carreras que imparte la institución para beneficio de la comunidad universitaria y la sociedad en general.

En su momento, el maestro Jorge Rafael Pérez Moreno, rector de la Universidad Central de Veracruz en Xalapa y Coordinador de la Comisión de Pares Externos, indicó que los CIEES utilizan una metodología en la que se evalúan más de 40 indicadores, entre ellos: el plan de estudios con perfil de egresos y objetivos, plantilla docente, modelo educativo, plan de desarrollo y vinculación del programa educativo; lenguas extranjeras, infraestructura, equipamiento, estudiantes, egresados y empleadores; todos ellos revisados y analizados por catedráticos de otras universidades e instituciones.

A su vez, el doctor Juan Pablo Cetina Monterrey, director de asesores de la Universidad Autónoma de Tamaulipas y Coordinador de Pares Académicos, recaló que la trayectoria que tiene la UAA en lo referente a las evaluaciones externas de sus programas académicos, son muestra del compromiso que mantiene la Institución por transparentar sus procesos y recursos invertidos por parte de la sociedad en beneficio de la formación integral de los futuros profesionistas.

Finalmente, Cetina Monterrey indicó que el reto que tienen las universidades ante el panorama de la internacionalización es ofrecer una currícula con las exigencias que demande el mundo globalizado, haciendo énfasis en el dominio de lenguas extranjeras, el uso de la tecnología, así como la capacidad de adaptación a la multiculturalidad para adaptarse a cualquier entorno

laboral en el mundo, una habilidad que manifestó tienen los estudiantes de Latinoamérica.

Durante el inicio de esta evaluación diagnóstica estuvieron presentes autoridades de la UAA y coordinadores de Comisiones de Pares Académicos Externos pertenecientes a diversas universidades del país.

